

Polonia exige disculpas por presencia de nazi en Parlamento de Canadá

Image not found or type unknown



Aunque Polonia es el mejor aliado de Ucrania, nunca aceptará blanquear a esos villanos, dijo el diplomático en la red social X.

Varsovia, 25 sep (RHC) El embajador de Polonia en Canadá, Witold Dzielski, exigió este lunes una disculpa por invitar a un nazi ucraniano que sirvió en la división SS Galicia a la Cámara de los Comunes del Parlamento canadiense.

Según Dzielski, el 22 de septiembre, los dirigentes de Canadá y Ucrania en la Cámara de los Comunes saludaron con ovación a un miembro de las SS Galicia, unidad militar de la Segunda Guerra Mundial, responsable del asesinato de miles de polacos y judíos.

Aunque Polonia es el mejor aliado de Ucrania, nunca aceptará blanquear a esos villanos. Como embajador de Polonia en Canadá, espero una disculpa, escribió el diplomático en la red social X (antes Twitter).

El presidente de la Cámara de los Comunes del Parlamento canadiense, Anthony Rota, se disculpó anteriormente por haber invitado a un nazi ucraniano al órgano legislativo.

Subrayó que se trataba de una iniciativa personal suya, que los parlamentarios y la delegación ucraniana supuestamente no conocían.

La Oficina del primer ministro de Canadá culpó del incidente al Presidente de la Cámara.

Medios locales recientemente publicaron fotos que muestran como durante el discurso del presidente ucraniano, Vladimir Zelensky, en el Parlamento de Canadá, los reunidos dan la bienvenida al nacionalista ucraniano de 98 años Yaroslav Hunka, miembro de la citada unidad.

La División ucraniana SS Galicia se formó con residentes del oeste de Ucrania en 1943.

En julio de 1944 fue destruida casi por completo en la batalla de Brody, luego fue reformada y utilizada en Austria, Eslovaquia y Yugoslavia.

Durante abril de 1945, fue retirada de las tropas de las SS, rebautizada como 1.^a División Ucraniana e incluida en el Ejército Nacional de Ucrania, y en mayo del propio año sus tropas se rindieron ante los británicos y estadounidenses. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/335010-polonia-exige-disculpas-por-presencia-de-nazi-en-parlamento-de-canada>



Radio Habana Cuba